



#Eine Million Sterne

Solidaritätsaktion für eine gerechtere Welt

Fotos (von links oben nach unten rechts): Ingo Günther, Nadin Kohlbrecher, Jessica Bzodczko, Veronika Klum, Armin Müller, Ulli Scharrer, Thomas Bwire, Lars Pfeiffer, Susanne Schiphoff, Jan Greune, Gerald Dreffke, Oleg Muehlberger, Jessica Demmer, Peer Mucks, Jan Greune, Hugh Hinderlider



   
www.einemillionsterne.de
caritas.de/frieden


caritas **international**
DAS HILFSWERK DER DEUTSCHEN CARITAS

Die Aktion #EineMillionSterne...



- ist eine von Caritas international, dem Hilfswerk des Deutschen Caritasverbandes, initiierte Solidaritätsaktion.
- macht aufmerksam auf Menschen in Not hier und weltweit und ruft zur Unterstützung auf.
- findet seit 2007 jährlich bundesweit an rund 80 Orten und am Vorabend zum „Welttag der Armen“ (der Sonntag vor dem Christkönigsfest) statt.

Machen Sie mit!

Informationen, Bilder und Videos finden Sie unter
www.einemillionsterne.de